

Fitch Raiting cambia la perspectiva de Ecopetrol de estable a negativa

La calificación de crédito fue de BBB, con grado de inversión.

Tras haber culminado en el país el ciclo de evaluación de las diferentes calificadoras de riesgos, Ecopetrol reportó a la Superintendencia Financiera que Fitch Raitings cambió la perspectiva de la empresa de estable a negativa.

Según Ecopetrol la decisión de Fitch Raitings sería una consecuencia del cambio de la perspectiva que la calificadora le otorgó a Colombia recientemente, la cual también fue de estable a negativa.

La empresa petrolera, además, también comunicó que Fitch Raitings afirmó la calificación de crédito en BBB, con grado de inversión.

Según el ministerio de Hacienda y Crédito Público, el ciclo de evaluación de las agencias calificadoras de riesgo, Moody's; Fitch Ratings; Rating & Investment y DBRS, fue positivo porque ratificaron la calificación de la deuda a largo plazo en moneda extranjera de Colombia en BBB.

Mientras tanto Moody's cambió la perspectiva de calificación de negativa a estable, R&I y DBRS mantuvieron la perspectiva de la calificación en Estable, mientras que Fitch la revisó de Estable a Negativa.

Según el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, los resultados permitirán sacar adelante las políticas que reactiven el crecimiento económico, reduzcan el déficit fiscal, estabilicen la deuda pública y mantenga un ambiente propicio para la inversión.

"Los mercados financieros internacionales tienen confianza en la economía colombiana que ya empieza a mostrar resultados de recuperación", agregó el Ministro Carrasquilla.

Explicó que Colombia es el país con grado de inversión que tuvo más crecimiento en Latinoamérica en el primer trimestre del año, con 2,8%. Mientras que Chile tuvo 1,6%, México 1,3% y Perú 2,3%. DP

ARCHIVO



Resultado sería consecuencia de la perspectiva del país.

AutoBerlinFest
DEL 23 AL 27 DE MAYO

Tasas desde
0,86%

AutoBerlín 

Via 40 # 69-19 www.autoberlin.co